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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Лингвостилистические особенности мужских глянцевых журналов (на материале англоязычных изданий и их русскоязычных версий)». Данная работа посвящена исследованию языковых особенностей текстов гендерно-ориентированных журналов.
Цель работы состоит в исследовании лингвостилистических средств, используемых для изложения информации в глянцевых журналах, целевой аудиторией которых являются мужчины.
В ходе исследования были решены следующие задачи:
1) установить значение ключевых определений («коммуникация», «журнал», «глянцевый журнал», «средства массовой коммуникации», «средства массовой информации»).
2) проанализировать результаты новейших гуманитарных исследований глянцевых периодических изданий, полученные отечественными и зарубежными учеными.
3) установить актуальные тенденции использования элементов языка для отображения гендерной направленности изучаемых текстов.
4) продемонстрировать примеры и описать использование разноуровневых элементов языка в текстах глянцевых журналов.
В исследовании было рассмотрено значение определений «коммуникация», «журнал», «глянцевый журнал», «средства массовой коммуникации», «средства массовой информации», рассмотрены результаты новейших гуманитарных исследований глянцевых периодических изданий, выявлены актуальные способы использования элементов языка для отображения гендера. Продемонстрированы примеры и описано использование разноуровневых элементов языка в текстах периодических изданий, проведен лингвостилистический анализ мужских англоязычных журналов «Esquire», «GQ» , «Men’s Health», «For Him Magazine», «Maxim», «Men's Journal».
        

        
          The topic of master thesis is “Linguo-stylistic peculiarities of men's glossy magazines (based on English-language publications and their Russian-language versions)”. The research studies thee language features of the gender-oriented magazines.
This study aims to conduct the analysis of multilevel language tools in organizing and expressing information in the men’s glossy magazines.
The research set the following tasks:
1) to determine the content of the main research concepts (“communication”, “mass media”, “mass communication media”, “magazine"”, “glossy magazine”);
2) to review and summarize the results of the study of women's and men's glossy magazines in the modern Humanities;
3) to identify the main current trends in gender expression and the resulting selection of language units in the texts of men’s and women’s glossy magazines;
4) to describe the usage patterns of the different level language units in the texts of the publication type under research.
The concepts of “communication”, “media”, “media of communication”, “magazine”, “glossy magazine” and the linguistic features of gender-oriented magazines were outlined in this work. Following features were studied: the stylistic construction of masculinity, subjects and genre specifics of men’s magazines, the role of metapho-rization and the discourse function of pronouns. Survey was conducted on the material of the most popular English-language men’s magazines “GQ”, “Esquire”, “Maxim”, “Men’s Health”, “For Him Magazine”, “Men's Journal”.
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